

La eterna doña Engracia

Junta Provincial de Instrucción Pública de Baleares.—Número 1327.—El Exmo. señor Rector de la Universidad de Barcelona con fecha 17 de los corrientes me dice lo siguiente:—El Ilmo. Sr. Subsecretario de Instrucción Pública y Bellas Artes en oficio de 6 del corriente me comunica lo que sigue.—Atendiendo a que en el Instituto de Palma de Mallorca, donde se crean los estudios de Comercio, sólo se abre para el próximo curso matrícula en el primer año; y, considerando que doña Engracia Alcide Caracuel, maestra de una escuela pública de dicha capital, tiene aprobadas las asignaturas que lo constituyen. S. M. el Rey (q. D. g.) y en su nombre la Reina Regente del Reino ha tenido al bien conceder a dicha señora licencia para practicar en Madrid los estudios del segundo curso, debiendo la interesada dejar sustituta por su cuenta al frente de su escuela a fin de que no quede desatendida la enseñanza.—Y lo traslado a V. S. para su conocimiento, el de la interesada y efectos consiguientes.—Lo que traslado a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.—Dios guarde a V. S. muchos años.

Palma 30 de Septiembre de 1901.—El Gobernador Presidente interino.—José L. Arboleya.—El Secretario.—Salvador M. Bover.—M. I. Sr. Alcalde de Palma.

Oficios como estos son los más apropiados para afianzar la lealtad de los habitantes de las Baleares hacia la unidad nacional y el respeto que se debe a la Metrópoli.

León, Noé y Crespo

La escalidad, nos llevó ayer tarde a visitar las importantes bodegas que bajo la razón social que encabeza estas líneas, están establecidas en el Molinar de L'vante.

Los señores Socios que forman la compañía, personas decentísimas y de reconocido crédito, han venido a fuerza de costosos desembolsos y voluntad de hierro, a realizar una noble iniciativa, que ha llenado un vacío, y que seguramente se habrá notado en Palma y en el interior de la isla.

Además de las numerosas clases de vinos y alcohol, la gran existencia de licores y la fabricación selecta y entendida por probos operarios, se destacan como especialidades de la casa, los Vinos tintos y claretes, las Soleras riquísimas de 50 años, Valdepeñas superior, para todos los gustos, y un excelente «San Luis» digno de figurar en las mesas tanto del rico como del pobre por lo económico de los precios.

Agradecemos sinceramente las atenciones que con nosotros tuvieron los Sres. León, Noé y Crespo.

Extranjero

La guerra anglo-boer

En los vivos combates habidos en estos últimos días en la frontera del Zululand, se atribuyen ambos combatientes la victoria.

La verdad de lo que ocurrió allí no ha podido saberse todavía, pero si que tanto los ingleses como los boers se batieron desesperadamente, teniendo todos enormes bajas.

Esperemos a que el telégrafo oficial aclare el asunto.

Sa ha recibido en Londres un telegrama diciendo ser inminente una gran batalla entre las fuerzas de Luis Botha y las del general inglés Brod Hamilton, y que puede darse como fracasa la invasión del Natal por los bargers, gracias a haber mandado a lord Kitchener un contingente considerable de tropas de refuerzo a aquella que manda el general Luttrell.

En el Cabo sigue la lucha de guerrillas con variado éxito, pues mientras los ingleses aseguran que el enemigo huye constantemente a la desbandada, afirman los telegramas holandeses todo lo contrario y pintan como grave la situación de las fuerzas imperiales en aquella colonia.

Del Transvaal y del Orange nada absolutamente sabemos con carácter positivo.

Habrá también de un combate entre boers y basutos en el cual fueron éstos dispersados.

ACADEMIA COMERCIAL

FUNDADA EN EL AÑO 1884

y DIRIGIDA POR

D. MANUEL CIRER

(Danus, 1, 2.)

Desde el 1º de Octubre próximo quedará abierto el 18º curso escolar, explicándose las asignaturas siguientes:

CURSO ORDINARIO: Aritmética Mercantil, Teneduría de Libros, Francés, 1º año.

CURSO DE AMPLIACIÓN: Correspondencia Comercial, Economía Política, Derecho Mercantil, Francés, 2º año.

CLASES POR LA MAÑANA Y POR LA NOCHE

De Londres dicea que el rey Eduardo se ocupa ahora con mucho empeño del conflicto sud-africano y que él mismo quiere inspeccionar personalmente todas las fuerzas que en lo sucesivo se manden a lord Kitchener, quien continuará en su puesto a instancias del monarca.

De La Haya se habla que el venerable Kruger sigue bien de salud y sin necesidad ninguna de ir a pasar el invierno en una de las poblaciones del Mediodía de Francia.

Los periódicos más importantes de París, entre ellos el «Temps» y el «Journal des Débats», publican energéticos artículos denunciando lo que sucede en los campos de concentración de boers establecidos por los ingleses, y después de protestar y condenar las brutalidades inconcebibles que allí se cometen con los reconcentrados, vaticinan que si no se pone fin de una manera u otra a tanto salvajismo, antes de que transcurran cinco años quedará completamente aniquilada la población boer de las repúblicas transvaaliana y orangista, único medio que le queda a la Gran Bretaña para lograr lo que se proponen en el África del Sur.

Un telegrama que a última hora reciben los periódicos ingleses, anuncia que a consecuencia de una corta pero gravísima enfermedad, ha fallecido en Pretoria el hijo menor del presidente Kruger, que hace pocos días se sometió a las autoridades inglesas.

El Congreso socialista de Lübeck

Después de haber disentido y resuelto gran número de problemas favorables a la causa de los obreros, ha terminado sus sesiones en medio del orden más completo, el Congreso socialista de Lübeck, acordándose que la próxima reunión del mismo tenga lugar en Manich.

ban caído, sigue en otras, particularmente en el territorio de la Rajapulana y en todo el Punjab meridional, el estado de la agricultura tan malo ó peor que antes, dando lugar a que el gobierno anglo-indio, que sólo socorre ahora a unos 400.000 indigenas hambrientos, tenga que aportar auxilios para un número doble de víctimas de la sequía.

Desaparición de un colega

Por falta de subvención y de suscriptores ha dejado de publicarse en Bucarest el periódico llamado «Propaganda Eslava», que en los idiomas ruso y francés empezó a ver la luz en aquella capital y cuyo programa era propagar el eslavismo y defender los intereses rusos en el cercano Oriente.

Francia y Turquía

Están tan adelantados los trabajos de reconciliación entre Francia y Turquía, que nada tardará de extraño que antes de que transcurran otros quince días se halle ya Mr. Constant instalado nuevamente en el edificio de la embajada de Francia en la capital turca, pues arregladas las cuestiones de menor cuantía y del tratado de Bardo sobre Túnez, ya ha logrado el gabinete de París todo lo que quería de los turcos.

Se ha desmentido además la noticia de que el gobierno turco había prohibido la entrada de periódicos franceses en territorio otomano.

La paz en Filipinas

Después de haber disentido y resuelto gran número de problemas favorables a la causa de los obreros, ha terminado sus sesiones en medio del orden más completo, el Congreso socialista de Lübeck, acordándose que la próxima reunión del mismo tenga lugar en Manich.

NOTICIAS

Han sido entregados a sus respectivas familias dos muchachos del pueblo de Lluchmayor, que hacía algunos días se habían escapado del hogar paterno.

Por la Alcaldía se ha impuesto una multa a un sujeto que convertía el pedazo de Tirador en lugar común donde depositar escombros.

El Sr. Vicario General de esta Diócesis, don Antonio M. Alcover, tiene el propósito de publicar un gran diccionario mallorquín de la lengua, para lo cual viene trabajando desde hace mucho tiempo, habiendo conseguido la cooperación de muy valiosos elementos.

Nosotros partidarios de la vida legal y real de las regiones y de su enaltecimiento, no podemos menos de aplaudir el propósito del señor Alcover y desechar que su obra pueda llevarse a feliz término, ya que ha de redundar en honor y provecho de nuestra querida región.

Desde hace unos días, se encuentra en París, el ilustrado dentista nuestro paisano don Miguel Ferrer.

Su viaje obedece a estudiar los grandes adelantos de la odontología no dudando que el éxito coronará los trabajos de tan concienzudo dentista, al par que reportara al país los adelantos de la ciencia moderna.

El Sr. Presidente accidental de la Audiencia provincial de esta ciudad cita, llama y emplaza a Joaquín Ramón y Bosch de Ignorado paradero, procesado por lesiones por el Juzgado de Mahón, para que dentro del término de quince días se presente ante la Audiencia, bajo apercibimiento de ser declarado en rebeldía.

El nombre en la India

Mientras en la India Central inglesa y en

Bengala ha mejorado mucho la situación gracias a las copiosas y benéficas lluvias que allí

tentonadas, valorado en ochenta mil quinientas pesetas.

Se ha señalado para el remate el día veinte y cuatro del presente mes a las diez de la mañana.

El periódico profesional «La Agricultura Española» abre un concurso para premiar a los profesores de Instrucción primaria de España que mas se distingan en la enseñanza de la agricultura.

El concurso quedará cerrado el 1 de Agosto de 1902.

Los premios serán de 200 y 100 pesetas en metálico y ademas accésits.

Se ha jubilado a causa de su reciente traslado al Instituto de Cádiz, donde fue destinado a su reingreso en el Profesorado, el ex-Catedrático de latín D. León Carnicer, quien ha fijado definitivamente su residencia en Palma.

La Alcaldía ha puesto en conocimiento de D. Juan Canet, propietario en parte de la casa número 70 de la Calle de la Esquerda angular con la de la Cruz, que para concederle el permiso que solicita para blanquear las fachadas es necesario que los demás propietarios de la citada casa se pongan de acuerdo para la ejecución de la obra de que se trata.

Se ha dispuesto que los propietarios de fincas urbanas que perciben el agua potable de la arqueta denominada de «Can Trias», hagan efectiva en la caja de fondos municipales cada uno de ellos la suma de 4'09 pesetas importe de las obras efectuadas por el Ayuntamiento por cuenta de ellos.

Ayer fué impuesta una multa de tres pesetas a un sujeto que no quiso dar su nombre a la guardia municipal, al pedírselo ésta para dar cuenta de quien era el autor de cierto delito cometido.

En la ciudad de Felanitx han quedado terminadas las obras de un edificio que se ha levantado destinado a Hospital.

Dado el aumento progresivo de aquella popular ciudad, es una mejora digna de alabanza el que haya podido montar un establecimiento benéfico de esta índole cuya falta se hacia visible.

El plano del nuevo edificio que será inaugurado en el próximo mes, son debidos al maestro de obras D. Pedro de A. Peña.

Los reclutas incorporados al Regimiento de Baleares núm. 1 están aprendiendo la instrucción militar en la moral.

También practican ejercicios en el Campo de Santa Catalina, todas las tardes, las fuerzas francesas de servicio del referido Regimiento.

El Interventor de las Factorías militares de Mahón ha remitido a Gobierno Civil de esta provincia una nota de las compras hechas durante el mes de Septiembre último.

Diariamente vienen practicando ejercicios de instrucción las fuerzas de las distintas armas que guarnecen esta capital.

Ayer las de artillería hicieron de tiro al ceñón en el Baluarte del Príncipe y también se dice que el Escuadrón los empezará muy pronto.

La Delegación de Hacienda de esta provincia publica en el «Boletín Oficial», una circular recomendando a los Alcaldes, que antes del día 10 del corriente, ingresen en el Tesoro las cantidades necesarias para completar el importe de las atenciones de primera enseñanza correspondientes al tercer trimestre del año actual.

Como quiera que este ingreso se considera para los efectos de recaudación en igualdad de condiciones que los de las contribuciones e impuestos del Estado, se aplicarán a los morosos los preceptos de la Instrucción de procedimientos contra los deudores a la Hacienda.

Los Ayuntamientos de Lluchmayor, Buñola, Inca y Muro publican en el último número del «Boletín Oficial» de la provincia el extracto de acuerdos adoptados por aquellas corporaciones municipales en los últimos meses vencidos.

Por Reciente Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, se ha resuelto que la matrícula y aprobación de las asignaturas correspondientes a la Facultad de Ciencias, tiene validez académica para el ingreso en las Escuelas de ingenieros industriales de Barcelona y Bilbao.

Dicha Real orden ha venido a resolver la dificultad creada a los alumnos por el Real decreto de 18 de Agosto último, al dejar de establecer en dichas escuelas las enseñanzas del primer curso del nuevo plan, exigiendo, no obstante, que los alumnos se examinasen en las mismas ante los tribunales formados por profesores de la escuela, lo cual les obligaba a estudiar privadamente muchas asignaturas que según el plan anterior, podrían cursarse oficialmente en la Facultad de Ciencias.

Han quedado depositadas en la Contaduría del Ayuntamiento de esta Capital varias perlas que una mujer intentaba vender en una platería.

Según propia declaración de la indicada mujer, proceden de un hallazgo que hizo una hija suya en la vía pública hace algún tiempo.

En vista de ello, quedan depositadas dichas perlas en la referida oficina municipal, a disposición de quien acredite ser su dueño.

Por el ministerio de Instrucción pública se ha publicado la siguiente Real orden:

1.º Que el primer curso de lengua castellana, «Gramática», sea explicada en los Institutos generales y técnicos por los profesores actuales de Latín, si la hubieran obtenido por oposición directa la cátedra de Latín y Castellano que venían desempeñando.

2.º En los Institutos donde haga actualmente dos catedráticos de Latín, explicará el primer curso de Castellano el que reuna la misma circunstancia, y si ninguno de ellos procediera de oposición directa a la asignatura de Latín y Castellano, se cumplirá lo mandado en el artículo 10 del mencionado Real decreto, quedando aquélla a cargo del actual catedrático de Preceptiva e Historia literaria; y

3.º Al fin de que en plazo más breve posible se amorticen las segundas cátedras de Latín se nombrará desde luego al catedrático moderno en las vacantes que existan ó que se produzcan en la Sección de Letras del mismo establecimiento, aunque estuviera ya anunciada su provisión a traslación ó oposición, y a instancia de los interesados podrán ser nombrados para iguales vacantes de otros Institutos que sean de la misma categoría que el en que prestan sus servicios.

Por ser hoy sus días, fueron anoche observados con una serenata por el «Orfeón Republicano Balear», nuestros amigos y correligionarios D. Francisco Villalonga y Fabregues y D. Francisco Mascaró.

La misma masa coral y por igual motivo, también dió una serenata al celebrado bajo de Ópera D. Francisco Mateu (Uetam).

En todas ellas cantaronse obras escojidas de las que forman el selecto y variado repertorio de dicha masa coral, celebrándose mucho, por el numeroso público que se había reunido frente a los domicilios de los referidos señores, la ejecución de las obras que se cantaron, mereciendo unánimes y prolongados aplausos al final de la interpretación de cada una de ellas.

E activo empresario del Teatro Principal nuestro amigo querido D. Bernardo Manera nos ha participado que probablemente el día 12 del corriente, empezará la temporada con una serie de 10 a 15 funciones que desempeñarán una notable compañía de variedades artísticas, en la que figuran famosas celebridades.

Digna de aplauso es la conducta que para con el público sigue el señor Magera, y no dudamos que este corresponderá a sus afanes.

A los efectos de las bases aprobadas para el ensanche de la barriada de Santa Catalina, ha sido remitida por la Alcaldía al Sr. Gobernador militar una relación de los permisos concedidos para obras en la referida barriada durante los meses de Mayo, Junio, Julio y Agosto último.

Ayer por la mañana, en el dispensario de la «Cruz Roja», fué curado de primera intención por nuestro muy querido amigo el distinguido médico D. Antonio Rebassa un individuo que presentaba una herida en el ojo derecho.

Se ha presentado por D. Juan Sastre y Cores en el Gobierno civil de la provincia una solicitud de registro de treinta y nueve pertenencias de mineral lignito con el título de «Monsey», sitas en los parajes nombrados «Son Sastre», «Son Boscà» y «Son Vivot» y otros en el término municipal de Ica.

El Ayuntamiento en su sesión celebrada el miércoles, nombró para formar parte del jurado que ha de admitir los proyectos sobre la nueva plaza de abastos, a los concejales señores D. Cayetano Abrines y D. Francisco García Orell.

Según dice un colega, vuelven a circular por esta ciudad y con profusión monedas de cinco pesetas de las llamadas sevillanas, proporcionando no pocos disgustos y perjuicios al público.

Además del gran número de clases de esta moneda que ya se conocen falsificadas, aparece ahora una nueva serie del último cuño, que solo los inteligentes en el conocimiento de la moneda pueden apreciar las diferencias de las legítimas.

La Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca ha elegido a D. Juan Marqués y Lligi para el cargo de Presidente que se hallaba vacante por defunción del Sr. Banes que la desempeñaba.

Ayer tarde, una mujer que estaba cogiendo higos subida a una escalera en el predio «Can Bioimeles», sito en el camino viejo de Sineu, tuvo la desgracia de caerse, con tan mala fortuna que a los pocos momentos dejaba de existir.

Acudieron a los pocos momentos al lugar del suceso las autoridades ordenando el Sr. Juez el levantamiento del cadáver de la infeliz mujer.

Leímos en un diario catalán: «Los empleados de este Gobierno civil regalaron el domingo último al Sr. Socías, por ser el día de su santo, un termómetro sobre una columita a la que van adosados dos angelitos.

El Gobernador correspondió a esta deferencia ofreciéndole a sus subordinados con un cigarrillo de papel de los de 0'45 el paquete.

¡Qué espléndide!

Ahí se nos olvidaba decir que, según nuestras noticias, el viernes último se corrió una nota por todos los negociados de aquella dependencia avisando la festividad del jefe del establecimiento.

Lo mismo decían en Segovia.

Publicaciones

LIBROS RECIBIDOS

ELEMENTOS DE GEOGRAFIA PARA USO DE LAS ESCUELAS DE 1.º ENSEÑANZA, POR D. JUAN LLOPIS Y GALVEZ. Un tomo de 112 páginas que comprende los elementos de la geografía astronómica, física y descriptiva. Se recomienda esta obra por la claridad y concisión del texto que no deja por esto de ser muy completo.

La amistad que nos une con su autor nos impide que hagamos el elogio de su libro que está llamado a tener gran éxito en las escuelas de primera enseñanza.

ABONOS MINERALES; INSTRUCCIONES PARA SU APLICACION EN MALLORCA, POR EL INGENIERO AGRÓNOMO D. FRANCISCO SATORRAS. Obra útilísima para los agricultores. Trata de los abonos químicos, enseña su empleo, da fórmulas para los diversos cultivos y explica las reglas más esenciales para hacer el análisis de las tierras.

El número 27 de la «Revista Balear de Ciencias Médicas», correspondiente al día 30 de Septiembre de 1901 contiene el siguiente sumario:

I.—Estadística de la catarsis entre las Antillas y la isla de Mallorca, por D. Juan Ramonell.

II.—La hipertermia y la medicación anti-

témica, por A. G. Naumann, trad. por don José Sampol.

III.—Revista de cirujía, por V. A.

IV.—Revista de neuropatología, por V. A.

V.—Notas científicas.

El número 79 de «La Revista Banca» correspondiente al 1.º de Octubre de 1901, publica el siguiente sumario:

SOCIOLOGIA: ¿Es compatible la pena propiamente dicha con las soluciones de la antropología y de la sociología criminales?, por Pedro Dorado. Ideas propias, por Donato Luben. — El epílogo de los atentados, por Jaime Brossa.

CIENCIA Y ARTE: Crónica científica, por Tarrida del Marmol. Casos patológicos, por J. Pérez Jorba. La Luz, por Maurice Donnay y Lucien Descayes. París, por Emilio Zola.

SECCION GENERAL: Los frailes y las monjas en Portugal, por Nicolás Díaz y Pérez. Educación e instrucción, por Francisco Mavés. Entre jaras y brezos, por Aurelio Muñiz.

Administración, Cristóbal Bordiu, 1, Madrid.

UNA OBRA DE DAUDET

La casa editorial de Sempere acaba de publicar un nuevo libro: «Cuentos amorosos y patrióticos», de Alfonso Daudet.

El nombre del gran novelista francés basta para acreditar un libro, y ya no es necesario decir que contiene innumerables bellezas, expresadas con el estilo dulce y encantador que hizo popular a Daudet en el mundo entero.

Si famoso es Alfonso Daudet como novelista, aún lo es mucho más como autor de cuentos. En el volumen que acaba de publicarse se han escogido sus mejores obras de esta clase.

Cada cuento es como una novela condensada, que el gran novelista, con la prodigialidad de su inagotable fantasía, mete en unas cuantas páginas, cuando otros hubieran tenido con el material suficiente para escribir un volumen. Son las mejores perlas de aquél tesoro de bellezas y ternuras que Daudet llevaba en su cerebro.

Los «Cuentos amorosos y patrióticos» forman una lectura interesantísima. Unos arrancan lágrimas de emoción, otros hacen reír con una risa sana y pura, y la poesía esparsa el polvo de oro de sus alas por todas las páginas del libro.

Forma la nueva obra un abultado tomo esmeradamente impreso, que se vende, como los anteriores, al precio de UNA PESETA en todas las librerías.

La cubierta va ilustrada con un magnífico retrato de Alfonso Daudet.

BARRILES

PARA Envases de Vinos y Licores

SE COMPRAN en la Plaza de San Antonio número 43.

TELEGRAMAS

MADRID 3.

Noticias varias

Sigue el ministro de la Gobernación dedicado a la tarea de elaboración del presupuesto de su departamento.

Según noticias, el Sr. González, atendiendo las indicaciones de la prensa y de la opinión, se propone aumentar los gastos en el servicio de comunicaciones a fin de mejorarlos, renovando el material y atendiendo como es debido al personal dignísimo del cuerpo.

Aun no está acordada en definitiva la fecha del regreso de la corte.

El Sr. Sagasta se halla completamente restablecido.

Hoy ha paseado por el Retiro, habiendo asistido al despacho de la presidencia.

En el ministerio de la Gobernación se ha recibido un despacho oficial, asegurando que en Béjar reina completa tranquilidad.

También se ha recibido otro despacho de Barcelona manifestando que decrece la inundación en los pueblos de la cuenca del Llobregat.

San Sebastián.—La familia real ha visitado el convento de monjas Carmelitas de Santa Teresa.

Las religiosas, dentro de la clausura, recibieron con velas encendidas.

En la sala se sirvió un lanchón.

Una señora, al cruzar los claustros, vió a su hija una religiosa y se desmayó.

Traineros y jeiteros.

Vigo.—Ochocientos embarcaciones del puerto se han congregado en los ríos donde pescan los traineros.

Extendieron las redes en el sitio donde pescaban las trainas y originóse una colisión, en la que sonaron varios tiros.

Dicen que los jeiteros llevan dinamita.

Han conferenciado el alcalde y el comandante de Marina.

La situación se agrava.

Artículo de Pi y Margall.

«El Imparcial» publica un artículo del señor Pi y Margall.

Ocupase del impuesto de consumos.

Pide su supresión porque grava los artículos de primera necesidad y dificulta la vida del pobre.

Dice que es un impuesto molesto y odioso.

Opina que debía sustituirse modificando el impuesto del Timbre.

Cree sin embargo injusto suprimir el impuesto para los vinos únicamente.

Extranjeras

Nápoles.—Se sabe que la peste bubónica fue importada a esta capital por un vapor que procedía de Egipto y que condujo carga y pasajeros.

E cargamento lo constituyan balas de algodón en su mayoría.

Nápoles.—Han ocurrido algunos nuevos casos de peste bubónica.

La población se halla alarmada.

Muchas familias se disponen a abandonar la ciudad.

En el pueblo de Giovannini se han registrado dos casos sospechosos.

Roma.—El Sr. Pidal ha celebrado una larga conferencia con el cardenal Rampolla.

Ha sido muy comentada.

Créese que el Sr. Pidal se dispone a regresar a España.

Varias noticias

Una comisión de vecinos de Candelario que se encuentra en Madrid ha visitado a Alfonso González para darle cuenta de los atropellos que con sus paisanos han cometido los bejanos y pedirle protección para aquéllos.

El ministro de la Gobernación contestó que proclamará con energía para restablecer el orden y el principio de autoridad en aquella comarca.

La redención a metálico

Es casi seguro que en el Consejo de ministros que se celebrará mañana se acordará prorrogar el plazo para la redención a metálico de los mozos del actual reemplazo, plazo que terminaba hoy.

Barcelona.—Las aguas del río Llobregat siguen altas, pero sin desbordarse.

Los labradores de aquella comarca han formado varias brigadas en previsión de que ocurrían nuevas inundaciones.

Los aguaceros son generales en toda Cataluña.

Las barcas pescadoras sacan las redes llenas de frutas y animales muertos, arrastrados al mar por las aguas de los ríos.

Contra Inglaterra

Bruselas.—En toda Holanda adquiere grandes proporciones la propaganda que se hace contra la producción inglesa.

Se ha formado una liga para no comprar géneros ingleses.

Pidal

Roma.—El periódico «Fanfulla» confirma la noticia de que el Sr. Pidal, embajador de España en el Vaticano, ha recibido órdenes del gobierno para que regrese a Madrid.

Alermania y los frailes

París.—Dicen que una congregación religiosa proyectaba ir a domiciliarse a la Alsacia, habiendo desistido de ello en vista de la negativa del gobierno alemán a conceder el necesario permiso.

NICOLAS TICOULET

Cirujano Dentista

Se aseguran las dentaduras artificiales para la masticación y pronunciación. Orificios, empastes, extracciones sin dolor, nuevo procedimiento.

PRECIOS ECONOMICOS

Paseo del Borne núm. 14, entrada Calle Pelaires núm. 102.

